

Tübingen, den 6. 5. 54.

Liebe Tante Margrit!

Über Dein liebes Brief -  
lein zu meinem Geburtstag und  
die grüten Wünsche habe ich mich  
von Herzen gefreut. Hab vielen  
Dank, liebe Tante Margrit.. Bitte  
sei mir nicht böse dass ich so  
lange nicht geschrieben habe,  
aber um ganz ehrlich zu sein,  
woll ich Dir geschehen, dass ich  
mich nicht recht traute durch  
Dein letztes Brieflein zu schreiben,  
dass Du zur Zeit enorm viel  
Arbeit hast und dass ein  
redlicher Trubel bei Euch war.  
So wußte ich nicht ob ich  
nicht auch noch mit dem  
Einfüllauf des Tee geheobs  
belästigen, wo es ja wirklich  
nicht eilt. Ich freue mich na-  
türlich sehr ehrlich darauf  
Vielleicht erinnerst Du Dich  
an mein kleines unge-  
fähr quadratisches Tischchen  
in meinem Zimmer? Dafür  
hätte ich die Geduld gehabt. Man

kann so nett zu zweit oder  
dritt darauf Tee oder Kaffee  
trinken. Ob Du wahle eine  
quadratische Decke bei einem  
Bürohestl. Um gefällig 130 x 130 cm.

Te mödrhe ich recht herz-  
lich zu ihrem bestehenden  
Fachschulberatungen gratulie-  
ren. Ich finde es fachhaft,  
wie sie die sicher sehr an-  
strengendem Jahre bisher  
sich gebracht hat. Ich weiß  
von Kulti, wie wichtig oft  
das Nähen ist, und bewun-  
dere jedoch, ob es gut schneiden  
kann. Ich bedaure nur zu  
sehr, dass ich in dieser Materie  
völlig unbewusst und  
unfähig bin, was natür-  
lich auch daher röhrt, dass  
Kulti mir immer alles wählt  
und ich kaum einen Nadel  
in die Hand nehme. Doch  
glaube ich dass ich auch gar  
nicht die Geduld und Aus-  
dauer hätte, die man zum  
Nähen einfaßt braucht.

Die Nachricht von der  
Ausstellungsöffnung in

Paris hat uns sehr interessiert.  
Sicher finden ehl die Hölker  
wieder ihren Liebhaber.

Karl und ich waren  
über Ostern in Zürich. Doch  
war es gewöhnlich kalt. Nun  
hier haben wir die Stadt  
brennend und grus und in scint-  
licher Wisselkette besichtigt.  
Schon nun wachten wir  
bei der einen kleinen Be-  
such bei Euch machen doch  
bin ich so selten in Stuttgart  
und immer nur  
sehr kurz.

Unser Herr Pfanner ist  
am Ostermontag nach  
langer Krankheit gestorben.  
Beinahe 80 Jahre ist er ge-  
worden. Wir haben zuerst  
befürchtet, dass Frau Pfanner  
vielleicht ins Altersheim  
gehen könnte und uns  
so ein neuer Wohnungswa-  
chsel droht in dem die  
Erben, eine kinderreiche  
Familie, ins Haus ziehen  
würden. Doch ist unsere  
Frau Pfanner noch viel zu  
aktiv, als dass sie sich am

ihrem Heimlicht mit allen  
Damen und Herren trennen  
könnte. Wir sind natürlich  
sehr froh darüber.

Kunsti läßt Dich vielmehr  
mehr freuen und läßt  
fragen, ob Du nicht wieder  
mal für einen Tag zu uns  
kommen könntest. Wir alle  
haben das letzte Zusammen-  
sein in der schönen Erinnerung  
und würden uns  
aufrichtig freuen, wenn wir  
Dir bald wieder bei uns  
haben dürften.

Sag Krista und Fe  
bitte viel Liebe Grüße

Sehr von Herzen

Denne

Delen